
Stadt und Stadtwerke laden zu einer Bürgerinformationsveranstaltung ein. Unsere Fraktion hat viele
Fragen zur Ausdünnung des ÖPNV in Offenbach. Wir hoffen, dass wir darauf Antworten 
bekommen. 

Unsere Fragen finden Sie hier: https://www.ofa-fraktion.de/2022/05/10/fragen-zur-ausdunnung-
opnv/

Wir haben außerdem zwei auführliche Analysen der Pläne veröffentlicht, verfasst von Michel 
Heilmayer, ÖPNV-Experte und ehemaliges Mitglied des Fahrgastverbandes Offenbach, die Sie 
unter diesen Links finden:

https://www.ofa-fraktion.de/2022/05/02/linie-106-erhalten-alternativvorschlaege/
https://www.ofa-fraktion.de/2022/05/09/analyse-ausfuhrlicher-oepnv/

Außerdem werden wir einen Änderungsantrag einreichen, der einen Alternativvorschlag macht. 
Dieser soll den Finanzierungsdeckel (gegen den wir damals gestimmt haben) ebenfalls einhalten, 
aber sozialverträglicher werden. Insbesondere soll er die LInie 106 erhalten. Wir werden 
beantragen, dass unser Alternativvorschlag erst geprüft wird.

Mit freundlichen Grüßen

Annette Schaper-Herget

-- 
Dr. Annette Schaper-Herget
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